



Sihlsee-Schiffahrt AG  
Scheidweg 1  
8840 Einsiedeln  
055 534 74 95

## Neue Crew bringt mehr Stabilität

Die 7. Generalversammlung der Sihlsee-Schiffahrt AG, am Montag, 12. Juni 2023, in den Räumen des Restaurants Bären by Schefer, ging in angenehmer Atmosphäre über die Bühne.

Knapp 20 Aktionärinnen und Aktionäre stimmten sowohl dem Jahresbericht 2022 als auch der Jahresrechnung für das vergangene Geschäftsjahr ohne Voten einstimmig zu.

Der Verwaltungsrat hat sich in seinem ausführlichen Jahresbericht detailliert und transparent über seine Arbeit in Geschäftsjahr 2022 geäußert. „Es war nicht immer einfach. Aber wir haben viel Zeit aufgewendet, um das Boot in ruhigere Gewässer zu führen“, so der Verwaltungsrat zu Beginn seines Jahresberichts. Langsam sei die Normalität zurück. Unter diesem Motto verlief die vergangene Saison auch als Jubiläumsjahr „40 Jahre MS Angelika“. Nachdem die MS Angelika 2020 wegen Corona gar nicht erst auslaufen konnten, sei der Weg zurück in die Normalität schwieriger gewesen als erwartet.

### Ein Trio für mehr Stabilität

Weiter geht aus dem Geschäftsbericht hervor, dass Walter Grämiger, einer der Gründer der Sihlsee-Schiffahrt, im Herbst 2023 76 Jahre alt wird. „Mein Ziel war ursprünglich mich selbst abzuschaffen, ging daneben“, so Grämiger. Spätestens nach der unerwarteten und kurzfristigen Kündigung der ehemaligen Geschäftsführerin sei er wieder zurück im Amt. Die Verantwortlichen machten sich daran, sorgfältig eine Erweiterung dieses Gremiums zusammen zu stellen, mit dem Ziel inskünftig mehr inskünftig Stabilität zu erreichen. So wurde das Traktandum „Wahlen“ zum Wichtigsten des Abends.

Neben der neuen Geschäftsführerin Nicolina Graf, die seit 15. Januar 2023, als neue Geschäftsführerin die Geschicke des Unternehmens an der Front führt, haben sich in verdankenswerter Weise Axel Bott als PR-Verantwortlicher und Christian Ryser als Finanzchef und Vizepräsident zur Verfügung gestellt und wurden in Folge einstimmig mit Beifall gewählt.

### Dank an die Crew-Mitglieder

Um eine Saison erfolgreich gestalten zu können brauchte es motivierte Helferinnen und Helfer und eine Crew, die mit Herzblut mitarbeiteten. Grämiger: „Es ist mir ein Bedürfnis, allen Angelikanerinnen und Angelikaner für ihren Einsatz während der letzten Saison herzlich danke zu sagen“. Der Dank gelte auch Rolf Studer, der offenbar gar keine Probleme in technischer Hinsicht kennt. Und Ruedi Schibli unsere unermüdliche Kraft im Back Office. *(Mitg.)*

### Bildlegende: Dieser Crew bringt Stabilität.

vlnr. Axel Bott, Nicolina Graf, Christian Ryser